

NACIONAL

Sofía Romero y Alicia Fernández, oro en el Nacional de balonmano

Diego Casanova, del Tirso de Molina, fue plata con el equipo cadete masculino

No podría resultar más exitoso el concurso de los tres deportistas locales que defendieron los colores de Galicia en el Campeonato de España por autonomías de balonmano. El oro en categoría infantil femenina y la plata para los chicos cadetes colmaron sus aspiraciones

REDACCIÓN FERROL

Y es que, aunque los conjuntos gallegos dejaron muy buena impresión desde su debut el pasado martes, ni en las previsiones más optimistas entraba la posibilidad de subir a lo más alto del cajón. De ahí que cobre mucha más importancia la gesta conseguida por las chicas infantiles; entre las que figuran las jugadoras del Balonmano Narón Sofía Romero y Alicia Fernández. Tras una campeonato prácticamente impecable, ayer ratificaron su superioridad venciendo en la final al anfitrión por un apretado 16-15. Un duelo vibrante en el que Galicia supo aislarse de la presión del público y jugó mejor sus bazas para colgarse el metal más codiciado.

También magistral el rendimiento del grupo cadete masculino que quedó emparejado en la final a, sin duda, el adversario más potente y favorito en todas las apuestas: Cataluña. Una escuadra que no ofreció demasiadas concesiones e hizo buenos los pronósticos al superar a Galicia por 36-32. Bien es cierto que en este duelo de claro predominio ofensivo el grupo gallego opuso una seria resis-



El equipo infantil femenino venció a Andalucía en la final y se aupó a lo más alto del podio

La cita, disputada en Málaga en la última semana, congregó en la ciudad andaluza a más de mil niños y niñas

tencia y a punto estuvo de dar la sorpresa. Al final, una medalla de plata de grato sabor en la que tuvo un papel destacado un jugador de Ferrol, el portero Diego Casanova, procedente del Tirso de Molina.

En la categoría infantil masculina, Galicia acabó quinta; mientras que en cadete femenina obtuvo la séptima posición.

BALONCESTO

Galicia, fuera de las medallas en todas las categorías

A pesar de que llegaba a esta última jornada con opciones de optar a dos medallas de bronce, las selecciones gallegas de baloncesto no corrieron tanta suerte en el Nacional de baloncesto como sus homónimas de balonmano, quedando todas ellas fuera del podium. Así, el combinado cadete femenino, en el que jugaba Sara Vázquez, del

Pontumio, cedió ante Aragón la tercera plaza. Por su parte, el grupo masculino de esta misma categoría venció a León (63-71), con el que peleaba por la quinta plaza en la clasificación final. Otra baloncestista local, Carmen Fernández, del Mercedarias, se quedó también a un paso del bronce tras caer el combinado infantil femenino ante el anfitrión, Andalucía. Finalmente, el grupo masculino, con el jugador del Galicia Ismael Blanco, fue sexto.

BALONCESTO

Mal partido y sobresalto arbitral para el CB Galicia

EL BOULEVARD ÁVILA 106
CB GALICIA 78

El Boulevard Ávila (25+33+28+20): López, Domínguez (2), Barrifuzza (17), García (6), Ruiz (34), Mediano (17), Jiménez (5), Aldea y Del Pozo (6).

CB Galicia (14+12+24+28): Héctor Montero (5), Jorge Rodríguez (10), Dani Romero (2), Armerio Pazos (2), Marcos Sanesteban (5), José María Moreno (14), Oscar Cobelo, Moisés Martínez (8), David Ceba (7) y Rafa Rodríguez (5).

Árbitros: Julio César Alonso y Javier Jesús Herrera. Sancionaron con 15 personales al conjunto local y 19 al visitante, de las que cinco fueron técnicas. Expulsaron a Oscar Cobelo, al técnico Roberto Rivera y a Dani Romero, todos del Galicia.

Canchas: Municipal de San Antonio.

REDACCIÓN FERROL

El Galicia regresó de Ávila con una contundente derrota pero, sobre todo, con tres expulsiones que pueden pasar factura al cuadro departamental de cara a sus próximos compromisos. El conjunto que prepara Roberto Rivera no llegó a meterse nunca en el partido, tuvo un pésimo arranque y ya al descanso perdía de 32 puntos (58-26). Fue precisamente en ese segundo cuarto cuando comenzó el "recital" del colegiado auxiliar, el señor Herrera. El primer en caer fue Oscar Cobelo en una jugada en la que, tras encadenar un triple, varias técnicas y dos expulsiones, se saldó con 16 puntos para los visitantes en dos segundos de juego real. En el intermedio fue el preparador Roberto Rivera el despedido y, a falta de dos minutos para el final, Dani Romero cerró el cupo. "Es lamentable que en un partido en el que no hubo nada y que estaba decidido en el descanso acabemos con tres expulsados -lamentaba Rivera-. Y lo peor es que miente en el acta para justificarse y nos puede costar caro".

WATERPOLO

El Marina ganó el trofeo San Xiao

El título en categoría infantil fue a parar a la selección del norte de Portugal

REDACCIÓN FERROL

La novena edición del Trofeo San Xiao de waterpolo se cerró ayer con un rotundo éxito tanto deportivo como divulgativo, congregando en la piscina de Caranza a un nutrido número de aficionados que siguieron con atención los choques tanto de categoría absoluta como infantil. Seguidores que se llevaron una notable alegría con el triunfo de uno de los equipos locales el liza, el Marina, en la prueba senior, después de que

venciese al Natación Ferrol en el último choque del campeonato por un claro y contundente 15-1. Primera y tercera plaza, por lo tanto, para los dos grupos ferrolanos, ocupando la segunda posición el Pontevedra.

No menos espectacular resultó la prueba infantil, que cumplió a la perfección con su principal cometido: permitir que la selección gallega compita al más alto nivel y con rivales de mucha calidad. De hecho, el combinado autonómico

tuvo ocasión de comprobar la buena salud con la que cuenta la cantera del país vecino. En la jornada disputada en la tarde de ayer, el grupo gallego cayó ante la selección del norte de Portugal por 1-13, pero consiguió arrebatar un empate a ocho tantos ante el Vitoria. El duelo luso se saldó con triunfo del primero por 24-6. Resultados que sirvieron para que el combinado portugués se llevase el título por delante del gallego, ocupando el grupo de Guimaraes la tercera posición.

La sesión vespertina permitió también comprobar las evoluciones de otro club departamental en alza, el Sincro Ferrol, cuyo trabajo fue seguido con mucha atención por un gran número de aficionados que se dieron cita en las gradas de Caranza.

ATLETISMO

Buena actuación local en Amorebieta

REDACCIÓN FERROL

La atleta departamental enrolada en el Puerto de Alicante, Rocío Rodríguez Longa, cuajó una gran actuación en el Cross de Amorebieta, celebrado ayer. La deportista ferrolana cruzó la meta en la decimocuarta posición -décima de las participantes españolas- tras cubrir los 6,7 kilómetros de que constaba el recorrido en un tiempo de 24:46. Un registro veinte segundos por debajo del que logró el pasado ejercicio en esta misma cita y, sobre todo, teniendo en cuenta que la temporada no ha hecho más

que comenzar. Su hermana Vanessa, que milita en el Bidezabal, alcanzó la vigésimo quinta posición con 27:06, ocupando la cuarta plaza en categoría promesa. La que no puedo acudir a la competición a pesar de que estaba invitada fue Paula Mayobre, a la que una anemia dejó en el dique seco.

Si lo hicieron otros dos atletas del Ría Ferrol, Santiago García y Aser García, que ocuparon la posición 23 y 33, respectivamente en la prueba juvenil con tiempos de 26:19 y 28:99, un dato a tener en cuenta puesto que es su primer cross del año.